

1920 Après la guerre, les années folles

Pour reconstruire les régions et les villes dévastées, on compte sur les indemnités de guerre. On dit : « l'Allemagne paiera ».

Mais, l'Allemagne ruinée ne paie pas, et l'état doit emprunter aux français. L'activité économique reprend pourtant. On voit circuler de plus en plus de voitures, la radio entre dans les maisons, les premiers réfrigérateurs font leur apparition. On danse au rythme du jazz venu des États-Unis. Ce sont les « années folles ». Cette année-là est né Papi Roger, ton arrière-grand-père.